

## Embajadores de la Unión Europea visitaron la planta Haru Oni de Hif

En el marco de su visita a Punta Arenas para explorar el potencial de Magallanes en áreas como el comercio, la inversión y la transición verde, la delegación de 16 embajadores de países de la Unión Europea, liderada por la embajadora de la UE en Chile, Claudia Gintersdorfer, visitó la planta Haru Oni de Hif. Allí pudieron conocer en terreno el proceso de producción.

"Haru Oni ha puesto a los e-Combustibles y Punta Arenas en el mapa mundial. Esta visita muestra el interés global que hay por avanzar con soluciones concretas que permitan combatir el cambio climático" destacó el Chief Strategy Officer de Hif Global, Juan José Gana, quien guió el recorrido durante la visita.

Esta planta es la primera instalación de este tipo que opera en el mundo e integra tecnologías de última generación que aprovechan los vientos magallánicos para crear el combustible sintético carbono neutral, una solución



Los embajadores de la UE en la planta de Haru Oni.

que puede reemplazar hoy a los combustibles fósiles, sin necesidad de modificar la infraestructura existente.

### Con Asociación H2V Magallanes

En la víspera, el grupo diplomático se reunió con la Asociación de Hidrógeno Verde y

sus Derivados de Magallanes (H2V Magallanes). La actividad tuvo lugar en el salón de eventos de Enap, en donde la entidad gremial realizó una presentación a la delegación.

El gremio que impulsa el desarrollo de la industria del hidrógeno planteó la urgencia de disminuir los plazos de



Tras la reunión con la Asociación H2V Magallanes, los embajadores se tomaron una fotografía en la Plaza de Armas.

tramitación en la instalación de los proyectos y favorecer su competitividad, además de la importancia del esfuerzo público y privado por generar infraestructura portuaria y vial necesarias.

Actualmente H2V Magallanes está conformada por 8 proyectos que po-

drían alcanzar una inversión de US\$70 mil millones. Cinco de los proyectos se encuentran en la zona continental, en las comunas de San Gregorio, Laguna Blanca y Punta Arenas. En tanto que los 3 proyectos en Tierra del Fuego están situados en las comunas de Porvenir y Primavera.